

太田川

南相馬市立太田小学校

平成30年 8月28日(火) No.5

校長 鈴木 和一郎

<重点目標: 進んで わかりやすく 話そう>



一人一人が輝いて



今年の夏は「猛暑」や「熱中症」などの言葉が多く飛び交う暑い日が続きましたが、27日より2学期が始まり、元気で明るい声がまた学校に響き渡っています。子どもたちは両手いっぱい夏休みの作品や学習用具を持ち、笑顔で登校しました。49名全員で2学期の始業式を迎えることができたのも、保護者や地域の皆様方に見守っていただいたおかげと、心から感謝申し上げます。

2学期は、夏から秋、そして冬と3つの季節にまたがる長い学期です。気候的にも過ごしやすく、じっくり学習するのに適しているように思います。また、行事等も水泳記録会や学習発表会、マラソン大会等、日頃の成果をご披露する機会も多いです。

本校では、今年度の重点目標「進んでわかりやすく話そう」とともに、昨年度から引き続き「一人一人が輝いて」を目標に掲げています。2学期も子どもたち一人一人が、自分の力を磨き輝かせ、輝かしい成果を目指し、一生懸命がんばる輝く姿を見せてほしいと願い、教職員一同全力を尽くして参ります。引き続き、本校学校教育に対しましてご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。



第2学期始業式

元気な子どもたちが全員集合しました。始業式では2・4・6年生が、夏休みの思い出や2学期に頑張ることなどを発表しました。



学習支援員の太田しのぶ先生が2学期から加わりました。よろしくお願いします。



2年生は、夏休み中の楽しかった思い出を絵日記に書き発表しました。



6年生は、2学期の目標を発表しました。

本の紹介

1学期の終わりに読んだ本を友だちに紹介しました。「よかったら読んでみてください。」



4年生は、2学期がんばることを発表しました。



25日(土)にPTA除草作業を行い、校庭がとてもきれいになりました。ご協力ありがとうございました。



みんなでおそうじ

1学期の最後は、みんなでお掃除をしました。普段の清掃活動に加え、廊下・階段の汚れが気になる部分を磨きました。廊下も輝かせました。



こんなことがありました。

夏休み中の音楽練習



原町区音楽祭が10月12日(金)に行われます。1学期から練習を始めた4・5年生は夏休みもパートごとに練習してきました。曲は「GUTS!」と「絆」です。発表をお楽しみに。

プール開放日



今年の夏は暑い日が続きました。そのため、プール開放日には多くの子どもたちで賑わいました。友だちと泳ぎや潜る練習をしたり、石拾いや浮島で遊んだりして「夏」を満喫していました。

第1学期終業式



1学期の終業式では、1・3・5年生が1学期の反省やできるようになったこと、夏休みの抱負などを発表しました。笛の演奏や発表時の姿勢から、大きく成長したことが分かります。

6年学年行事



7月14日(土)に6年生の学年行事が行われました。前半は学芸員様に教えていただき、野花のペンダント作りをし、後半は流しそうめん等をして、楽しい時間を過ごしました。

お知らせ



○校内水泳記録会

8月31日(金) 9:15~11:05に水泳記録会を予定しています。ご都合のつく方は、ぜひ応援にいらしてください。子どもたちの頑張りに大きな拍手と励ましの言葉をお願いします。なお、雨天の場合は、6日(木)に延期となります。

○メディアリテラシー授業

9月25日~27日には、早稲田大学教授の高橋先生や学生さんたちが5・6年生と一緒にメディアリテラシーの授業を行います。取材や映像編集等の活動を通して、必要な情報を活用して発信する力を養います。

○祖父母交流学習

9月14日(金)に祖父母交流学習を実施します。昔の遊びなどを各学年で行います。詳しくは学年便り等でまた連絡します。ご近所のお年寄りの方々のご参加も大歓迎ですので、お誘いあわせの上、おいでください。

◇お願い◇

○ 身体を学校生活のリズムに早く戻すには、「早寝・早起き・朝ごはん」を徹底させることが大切です。勉強も運動も遊びも全力で輝けるように、規則正しい生活の徹底をお願いします。

※ 太田小学校のホームページにも随時掲載しておりますので、ご覧ください。